
 
 
 
 
◆学校だより第２３号では、「体育祭を全力で頑張った子どもたちの言葉」で体育祭をつなぎます。 
◆学校だより第２４号では、「学校関係者評価会議委員の皆さま」「教育委員会の皆さま」の言葉で体育祭をつなぎます。 

   

 

保護者と、地域と学校が一体となって・・・川越中学校体育祭を振り返って №２ 

川越中学校は、今後も、『 地域や保護者とともにある学校づくりを目指します。 』 

【 学校関係者評価会議委員・教育委員会・保護者の皆さまからの声を「 つなぐ 」 】 

『 学校関係者評価会議委員の皆さま 』 からいただいたメッセージ 

※ ３年ぶりに開催した体育祭では、「第２回川越中学校学校関係者評価会議」を実施いたしました。 
 
【 民生児童委員協議会会長  小西 照代 様 から 】 
 

久しぶりの体育祭でしたが、まず、良い天気でよかったと思います。全てにおいて、やる気満々の生徒、先生たちで
した。すべての競技に時間はかかっても、競技する楽しさが伝わってきました。近くにいた放送係の生徒もよく頑張って
いました。プログラムを見たとき、あっという間に終わってしまいそうだと思いましたが、なんと、なんと、生徒のみなさん、
先生方の「やる気」がしっかりと伝わる内容で、応援していた私たちも、力が入って見ていました。本当に子どもたちはす
ごいなあと思いました。特に、３年生は本当にステキでした。もちろん、１・2 年生、先生方もネ！全員リレー、これもとっ
ても力が入って応援させていただきました。 

【 社会福祉協議会会長 加藤 志保子 様から 】 
 

今日は、心豊かに楽しい１日を過ごさせていただきました。校長先生の挨拶とおり、先生と生徒のみなさんが一丸とな

って協議等の進行を行い、ステキな体育祭でした。競技をする子も一生懸命な姿に感動しました。校長先生はじめ先生

方お疲れさまでした。  

【 体育祭の成果 ② 】 

◆ 制限のある中、保護者の皆さまに多数、観覧いただけたこと。 

◆ PTA 本部役員を中心とした活動を再開できたこと。 
◆ 「第 2 回 学校関係者評価会議(学校評議員会)」として開催し観覧いただけたこと。 

 
【 PTA 会長＜ 学校関係者評価会議委員 ＞ 早川 尚孝 さん からの感想から・・・】 
『 3年ぶりで、1年生・2年生は初めての、また、3年生にとって最初で最後の中学校体育祭。天気

にも恵まれ、マスクのない表情は、清々しく、微かに懐かしい感覚となりました。 

嬉しい気持ち、悔しい気持ち、楽しい気持ち、きつい気持ち、ホッとした気持ち、すべての気持ち

が正解であり、それが青春！普段と違う友達、先生、先輩、後輩、保護者の顔がそこにはあったの

ではないでしょうか？生徒会、先生方、PTA 皆さまの協力があり大成功の体育祭だったと思いま

す。密の良さを久しぶりに実感出来ました！本当にありがとうございました！！文化祭も、今から楽

しみです。』 
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【 人権擁護委員 牧野 孔美 様から 】 
 

3 年ぶりに良いお天気の中、体育祭ができた事、本当に嬉しく思い大変感動しまし

た。3 年生にとっては、最初で最後。皆さんの元気とチームワークがよく、私にもしっか

りと伝わってきました。１・2 年生の皆さんも頑張っていたこと。これは、これからの学校

生活にプラスになると思います。すべての生徒さんの努力と協力、チームワークを感じ

ることができ、見学させていただけて、とても良い１日になりました。 

「人を思う心」嬉しく思いました。皆さんにとって心の中にしっかりと残っている事と思います。先生方本当にお疲れ様

でした。本日はありがとうございました。感動！！最後のリレー、本当に皆すごかった！！私も走りたくなりました（笑）。 
 

【 主任児童委員  小澤 季見子 様から 】 
 

～ちきゅうに活気をとり戻せ！～というパワフルな横断幕に、先生方の“おはようござ

います”という元気なご挨拶に迎えていただき、少々緊張していた気持ちもほぐれ、校

長先生の話された、「自分だけでなく、学級（クラス）、学年、学校のためにという“心を一

つに”頑張りましょう！」というメッセージを込めた言葉の通り、和やかな中から力強い走

りや、様々な競技に一生懸命取り組む姿に感動しました。我を忘れて応援させてもらいました。～ 一人はみんなのた

めに みんなは一人のために ～ を目の前でしみじみと体感させていただきました。この様な素晴らしい体育祭にお

招きいただきありがとうございました。 

・校長先生はじめ、先生方の機敏な動きと声掛けが生徒にも届いていると感じました。 

・保護者の方々のマナーの良い観覧もとても印象に残りました。 

・大変楽しく、また、先生と生徒さんの笑顔にパワーをいただきました。 

・これぞっ！健全な中学生の姿！！に感動と笑いの連続でした。 

・３年生の抜きん出た気合と頑張りも素晴らしかったです。  

【 主任児童委員  星野 好延 様から 】 
 

とっても楽しく見させていただきました。生徒と先生みんなが一体となって行っている雰囲気がとても良かったです。

生徒たちが力を合わせて競技をしている姿には感動をしました。ステキな体育祭をあり

がとうございました。全員リレーの走っている姿にも、応援している姿にも感動です。リレ

ーを応援していた１年生が、みんなで手拍子している姿も良かったですね。  

【 元 PTA 会長  舘 和彦 様から 】 
 

３年生は最初で最後の体育祭であり、とてもエネルギッシュなものが見られました。 

コロナ禍で活動自粛が多い中、生徒、先生、保護者の皆さまが「生き生きとして」応援や競技をしている姿を見ること

ができ、大変うれしく思います。スローガンの「ちきゅうに 活気をとり戻せ！」の通り、川中全体に活気があり、この活気を

次の文化祭に活かしてほしいです。本日は大変お疲れさまでした。 
 

【 前 PTA 会長  伊藤 健一 様から 】 
 

お天気に恵まれ、熱中症や感染症対策にも注意しながらでしたが、全校生徒のみな

さんがグラウンドに集まり、一丸となって取り組んでいる姿に感動いたしました。子どもた

ちの笑顔あふれる体育祭になり、校長先生をはじめ、先生方や PTA の皆さまのご協力

のおかげです。ありがとうございました。校長先生の挨拶に集約されている通り、３年生

の頑張る姿や振る舞いが、１・２年生に伝わり、伝えられるという体育祭になったと思います。保護者の方にもたくさん観

覧いただき良かったと思いますが、熱中症対策用に保護者用のテントをまわりに置けるくらいあればいうことないかなと

も思いました。暑い中、大変そうでした。生徒のみなさんが椅子をテント内に持ってくるのは良かったと思いました。３年

生は最初で最後の体育祭であり、とてもエネルギッシュなものが見られました。 

コロナ禍で活動自粛が多い中、生徒、先生、保護者の皆さまが「生き生きとして」応援や競技をしている姿を見ること

ができ、大変うれしく思います。スローガンの「ちきゅうに 活気をとり戻せ！」の通り、川中全体に活気があり、この活気を

次の文化祭に活かしてほしいです。本日は大変お疲れさまでした。これからもよろしくお願いします。 

時間を守る！大切な事です。開会式から遅れましたが、保護者の方で声があがっていました。午後からの仕事の人

など、最後まで見れなくて残念な思いをされた方がいます。 

 



『 川越町教育委員会の皆さま 』 からいただいたメッセージ 

※ ３年ぶりに開催した体育祭では、「川越町教育委員会」からもお越しいただきました。 
 
【 教育長  稲垣 良夫 様 から 】 

勝負へのこだわり、純真に喜ぶ姿、すがすがしい笑顔・・・。とにかく、みなさん
の若さがうらやましい限りの体育祭でした。これからも、その若さを大切にしてくだ
さい。 
 
【 教育委員  寺本 一彦 様から 】 

３年ぶりに、元気な子どもたちの顔を見ることができ、良かったです。コロナ禍で

も、色々と競技を工夫され、見せていただきました。保護者のみなさんも、元気な

子どもたちの姿を見れて、大変喜んでいることと思います。子どもたちの良い思い出を作ってくださった、先生方と保護

者の皆さまのご協力でできた体育祭だと思います。これからも、学校と地域、保護者のつながりを大切にした学校教育

をすすめてください。 

【 教育委員会指導主事  川田 重弥 様から 】 

生徒のみなさんはもちろんのこと、先生方や保護者の皆さまも、「自分から体育

祭を楽しもう」という姿が多く、観覧させていただいて、楽しく過ごすことができまし

た。また、応援している子どもたちも、競技の特性を理解して声かけをしている姿

もあり、感心しました。久しぶりの体育祭で、中学校はもちろん、「川越町にも活気

が出た」ように思います。行事は日頃の教育活動の集大成であるので、日常生活の中で、先生方が積み重ねてこられた

実践に敬服いたします。良い体育祭を見せていただきありがとうございました。 

『 保護者の方々 』 からいただいたメッセージ（1 年生学年通信№９７より）（1 年 5 組学級通信№95 より） 

※ ３年ぶりに開催した体育祭では、２６２名もの保護者の皆さまに観覧いただきました。人数制限をさせていた
だいていたので、グラウンドフェンスの外側からも５０名ほどの保護者の皆さまに遠くからですが応援をいた
だいていました。本当にありがとうございました。 

 
【 1 年生 保護者 様 から 】 

体育祭当日、顔も名前も知らない子たちだけれど、その子たちの一生懸命取り
組む姿を見ていた。我が子同然に「頑張れ！」という想いが溢れ出てきて、いつの
間にか声に出していました。そして、自分ももっと頑張れる事があるんじゃないか
と気づかされました。ずっと立ちっぱなしできつかったけど、子どもたちと先生方
が一生懸命に取り組む姿や、楽しんでいる姿を見ることができたので、本当に良
かったです。ありがとうございました。 
【 上記の保護者のコメントを受けて、１学年通信での学年主任石川先生の言葉をそのまま引用 】 
 

下線部を引かせていただいた言葉に深く感動いたしました。生徒には、たびたび「自分事」として捉えていけるよ
うに伝えてきました。身の回りで起こる様々なことを、「自分には関係ない」ではなく、「自分だったら」と考えていける
思考というのは、これからを生きていくために、とても大切だと思っています。 

 
1 年生も後半に入り、秋からは、人権学習に取り組んでいきます。「差別」とは何か、そんなことを学びながら世

の中のことを「自分事」として養っていけたらと思います。次は「学校公開」があります。また、お時間を作っていた
だき、体育祭とは違った刺激を受けていただけたらと思います。ありがとうございました。 
 

【 1 年生 保護者 様 から 】 
とてもいい体育祭でした。各クラスでも、競技にも一生懸命で、心から参加している姿を見ていて、清々しかったで

す。普段、家では見られない真剣な表情や、大きな笑顔を見られたことは、とても嬉しくて、日々の成長が感じられまし

た。自分だけではなく、仲間と一緒に楽しみたいという気持ちが、クラスや学年を越えて広がり、観ている私たちまで伝

わってきました。本当に参加できてよかったです。最後になりましたが、暑い中、子どもたちのために、先生方には大変

感謝しています。ありがとうございました。 

 

今回、体育祭の振り返りメッセージをいただいたみなさん。観覧いただいたみなさん。みなさんの一言一言に込められた想い

は、全力で頑張った子どもたち、そして、子どもたちの想いをしっかりつないできた先生方の励みとなり、力となり、自信となりま

す。子どもたちと先生方をいっぱい認め、お褒めていただいた言葉に涙が出ました。本当にありがとうございました。 （校長） 


